

LAXOU



TOURNOI FÉMININ AU TENNIS LAXOU SAPINIÈRE

07/08/2014 à 05:00

Partager



Vu 2 fois



Finale le 17 août prochain.



Depuis le samedi 2 août, se déroule au Tennis Laxou Sapinière un tournoi exclusivement féminin. Mardi, sur les courts baignés de soleil, s'affrontaient Valérie César et Annie Michel, ainsi que Francine Collignon face à Nicole Deconninck, inscrite au club.

Le tournoi se déroule sur 15 jours et regroupe 51 joueuses venues de toute la Lorraine. Julien, éducateur et organisateur du tournoi indique : « Nous avons dix

inscrites de plus que l'an dernier, c'est un succès en cette période estivale. On espère le beau temps jusqu'à la fin du tournoi pour que la gent féminine puisse continuer à jouer sur terre battue et n'ait pas à se replier dans le gymnase ». Certes, le tennis est un beau sport mais il prend toute sa dimension et toute sa signification quand il s'exprime en plein air sur des courts ensoleillés. La finale aura lieu le dimanche 17 août, à 10 h, suivie de la remise des prix.